

KPdSU, die Vermittlung und systematische Auswertung der Erfahrungen der Sowjetunion beim kommunistischen Aufbau sind dabei eine wesentliche Hilfe.

In der marxistisch-leninistischen Weiterbildung aller Hoch- und Fachschulangehörigen im Parteilehrjahr und in der populärwissenschaftlichen Propaganda leisten die Lehrkräfte eine überzeugende und parteiliche Arbeit.

Der X. Parteitag der SED orientierte alle Lehrkräfte und Studenten auf die weitere systematische Verbesserung des marxistisch-leninistischen Grundlagenstudiums. Durch theoretisch anspruchsvolle, mit dem Leben verbundene Lehrveranstaltungen und durch ein intensives Selbststudium werden die Studenten in die Lage versetzt, die Grundlagen des Marxismus-Leninismus zu beherrschen, die Politik der Partei zur Richtschnur ihres Handelns zu machen und ihre fachlichen Kenntnisse bewußt für die weitere Stärkung des Sozialismus einzusetzen.

Alle Mitarbeiter des marxistisch-leninistischen Grundlagenstudiums sind aufgefordert, den Marxismus-Leninismus stets mit parteilicher Leidenschaft, ideenreich und mit pädagogischer Meisterschaft zu vermitteln. Eine Grundbedingung für die weitere Qualifizierung der Lehre ist das vertrauensvolle Zusammenwirken der Lehrkräfte mit den Studenten und ihrer Jugendorganisation.

Das Zentralkomitee der SED dankt allen Mitarbeitern des marxistisch-leninistischen Grundlagenstudiums für ihre Arbeit. Wir sind gewiß, daß sie ihre ganze Kraft und ihr Können zur Verwirklichung der anspruchsvollen Aufgaben, die der X. Parteitag gestellt hat, einsetzen werden.

Wir wünschen allen Hoch- und Fachschullehrern und wissenschaftlichen Mitarbeitern dabei Gesundheit und Schaffenskraft.

Berlin, den 5. September 1981

**Grußadresse des Zentralkomitees der SED
und des Staatsrates der DDR
“an die Internationale Konferenz
der Solidarität mit dem libanesischen
und dem palästinensischen Volk**

Im Namen des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik übermittle ich der Internationalen Konferenz der Solidarität mit dem libanesischen und palästinensischen Volk herzliche Grüße.

Die gefährliche Zuspitzung der Lage im Nahen Osten betrachten wir als Bestandteil der Konfrontationspolitik der USA und ihrer NATO-Verbündeten gegen die arabischen Völker.